



Einser-Schülerlehre in Eggstätt

Beitrag

Zur gemeindlichen Schülerlehre lud Eggstätts zweiter Bürgermeister Hans Plank ein. Geehrt wurden insgesamt vier Schülerinnen, die in ihrem Abschlusszeugnis eine Note von 1,9 oder besser stehen hatten.

Magdalena Stjssel beendete ihre Ausbildung zur Friseurin mit einem Notendurchschnitt von 1,16, Selina Wolf schloss ihre Lehre als Floristin mit 1,6 ab und Rosi Osterauer meisterte ihre Ausbildung zur Landwirtin mit dem Traumdurchschnitt von 1,4. Bereits in einer separaten Ehrung gratulierte 2. Bürgermeister Hans Plank Rebekka Blank, die ihr Abitur am Ludwig-Thoma-Gymnasium in Prien mit einem Notendurchschnitt von 1,0 abschloss. 2. Bürgermeister Hans Plank zeigte sich beeindruckt von den Leistungen der jungen Eggstätterinnen: „Ich freue mich sehr, dass wir so viele kluge Köpfe in Eggstätt haben.“

Er wünschte den Absolventinnen für die private wie berufliche Zukunft alles erdenklich Gute und weiterhin so viel Erfolg bei allem, was sie anpacken.

Bericht und Foto: Gemeinde Eggstätt







Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eggstätt
3. Einser-Schöler
4. München-Oberbayern